

北公民館

ちよつと寄つて
いきなさいや!

新体制のもと充実した活動が推進され、はや3カ月が過ぎました。人と人との交流から地域の文化が生まれる、といわれていますが、北公民館活動の一部を紹介してみましよう。

5月11日

分館役員・愛護部役員研修会を開催

若松進一先生の講演「新しい発想で生きる」から、公民館は、地域のコミュニケーション・シーンづくりの場であり、時代の先端をいくことが求められた。

「好きです松前町」を合言葉に明日の地域づくりを目指したいものである。



笑いのなかに課題を提供する若松進一先生

5月22日 岡田校区青少年育成会の総会を開催

来賓として、校区の町議会議員・教育委員さんをお迎えするとともに、関係機関や諸団体の長を含め、約60名の会員が出席し、開催された。

「薬物乱用・親として」のビデオ研修をはじめ、家庭教育学級との提携やボランティアなど体験活動への参加について、熱心に討議された。

6月14日から

青少年育成会・家庭教育学級開始

この分館学習会は、ビデオによる研修と講話により、地域や家庭の教育力を高め健康で明るく自立的な青少年の育成を目指して実施している。

学習の計画

6月14日	西高柳
7月2日	西古泉
7月5日	昌農内
7月8日	塩屋
7月12日	恵久美
7月17日	上高柳
7月20日	大間
7月22日	北川原

6月24日から寿大学開始

寿大学の皆さんは、豊かな経験に基づく知恵を豊富に有し、明るい人生を過ごす鍵をもたれている。

寿大学年間計画

6月24日	音楽に関すること
7月29日	ボケや痴呆に関すること
8月26日	悪徳商法撃退術
9月下旬	町づくりについて
10月28日	館外研修
11月25日	交流ランドゴルフ大会
12月18日	交流しめ縄づくり
1月20日	租税教室

ふれあい講座の開講や自主サークルについて

○フラダンスがやってきた
ふれあい講座の専門コースとして、フラダンス教室が、6月8日から開講されている。受講生は、楽しい雰

囲気のもと若返りを目指している。○昨年度フラワーデザイン講座から自主サークルに変更した「花クラブ」が、月一回開かれていく。

○今年の特徴は、サークル活動の見学者が増えていることや発表会が催されていることである。また、サークルの皆さんが、「使う前よりも美しく」の合言葉で行動してくださるのが何より嬉しい。

活発な分館活動開始

運動会や球技大会など、和気藹々のうちに大きな行事を終えた分館、またもや天雨に休息を与えてもらった分館、など様々でしたが、今年もプラス思考で頑張りたいたいものである。なお、中学生の積極的な参加が見られた分館もあった。



ねらい定めて、エイ!

4月25日 恵久美(運動会)
昌農内(運動会)

4月18日 大間(運動会)
西高柳(運動会)
上高柳(レク/バレー)
ホール大会



どれにしようかな

5月16日 北川原(運動会)

5月9日 西古泉(雨天中止)
塩屋

公民館の
つ月行事予定

東公民館

1日(木) 13時30分
第1回 高齢者大学
(松前町の将来について)

西公民館

7日(水) 13時30分
第2回 高齢者教室
(悪質商法による被害防止)
10日(土) 9時30分
三世代交流囲碁クラブ

北公民館

29日(木) 13時30分
第2回 寿大学
(ボケや痴呆に関すること)